
Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

La colère

Responsable de Carême dans la ville

frère Benoît Ente

https://www.caremedanslaville.org
https://www.youtube.com/watch?v=t0J8FMhIPHk


Qui ne s’est jamais mis en colère ? Parfois même plusieurs fois par jour, et pour toutes sortes

de raisons, de la plus grave à la plus futile. La colère est un mouvement désordonné de

l'esprit vers la violence, à travers des éclats de voix, des gestes vifs ou même des paroles

blessantes.

L’Écriture Sainte nous parle de la colère de Dieu contre les mauvaises actions d'une partie du

peuple. Jésus lui-même reproche, avec des termes très rudes, les comportements de certains

pharisiens. Y a-t-il donc de bonnes et de mauvaises raisons de se mettre en colère ? Une

cause juste nous autorise-t-elle à nous mettre en colère ? C'est la réflexion que nous propose

frère Christian-Marie Donet, du couvent de Tours.

Retrouvez toutes les vidéos de la série sur www.theodom.org 
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